

Winterplausch

23. Januar 2022

Der Sonntag begann bei den skibegeisterten Nissanclübler eher früh. Um 7:00 Uhr fuhren die letzten Richtung Entlebuch nach Sörenberg. Auf dem Parkplatz Schwand erspähte man ein paar bekannte Autos. Die Skipässe wurden gelöst, in der Schlange vor dem Sessellift angestanden und gewartet bis dieser den Betrieb aufnahm. Das Wetter zeigte sich von der besten Seite. Bei strahlendem Sonnenschein wurden die Pisten von den anwesenden Nissanclübler unsicher gemacht. Auch der Weg aufs Briener Rothorn wurde gefunden. Der grösste Teil des Tages wurde von den Meisten beim Eisee Ski gefahren und die Anderen fanden das Restaurant und die Sonnenterrasse interessanter. Das Mittagessen genossen wir auf der Sonnenterrasse, danach ging es wieder auf die Ski's. Bevor es vor der grossen Massen wieder nach Hause ging, genoss man zum Ausklang des schönen Skitages auf der Sonnenterrasse noch ein kleines Aperöli.

Fabienne Müller